
ITA NEWS
Fundador:  Francisco Carli Neto  |  Editor-Chefe: Andrey Carli  |  Ano XXII - Edição 1.291 |  Itapeva, 03 de Maio de 2024 | www.jornalitanews.com.brFundador:  Francisco Carli Neto  |  Editor-Chefe: Andrey Carli  |  Ano XXII - Edição 1.291 |  Itapeva, 03 de Maio de 2024 | www.jornalitanews.com.br

PÁGINA 06PÁGINA 02

PÁGINA 08

PÁGINA 06

PÁGINA 02

PÁGINA 08

PÁGINA 08
PÁGINA 04

Ministro-Chefe de Relações 
Institucionais anuncia 52 unidades 

habitacionais para Itapeva

Traficante é preso pela Romu 
da GCM na Vila Mariana

11ª Corrida do Trabalhador 
na Praça de Eventos Zico 
Campolim foi um sucesso

Fique atento: o prazo final para deixar sua situação
em dia é o próximo dia 8 de maio

Cartório Eleitoral estará aberto em 
horários especiais para regularização

O que pode e o que não 
pode nas Eleições 2024

Capão Bonito terá Arraiá 
com shows de Daniel, Rick 
e Renner, Negritude Jr. e 
Marcos Paulo e Marcelo

Prédio para 
Radioterapia está em 
etapa de finalização

Unidade de ser entregue ainda neste mês, 
porém a região deve precisar de força 

política para liberação de credenciamento 
via Ministério da Saúde

Áurea pede revogação 
de lei municipal que 

institui pagamento de 
férias e 13º a vereadores

15ª Festa do Milho da Vila 
Aparecida será nos dias 14, 

15 e 16 de junho

PÁGINA 03

PÁGINA 05

PÁGINA 07

Secretaria de Cultura de 
Itapeva engrandece obras 
realizadas no Pilão d’Água

Em quatro meses, Itapeva soma 
quase 700 casos de dengue

http://www.jornalitanews.com.br


Por Juliana Oliveira
@juli_olliCrônicas da JuCrônicas da Ju

A etimologia da palavra 
ché mostra que a expressão 
deriva de um sentimento de 
desânimo. “Vai comprar um 
carro novo esse ano?”, você 
pergunta. “Eu? Ché!”, ele 
responde, sugerindo que tra-
ta-se de algo praticamente 
impossível.

Para quem lê de longe, 
ché é uma palavra nossa. E 
por aqui chegamos a sentir 
orgulho dela, justamente por 
ser considerada um patri-
mônio cultural local. Porém, 
o que ela evidencia sobre a 
nossa gente merece um pou-
co de atenção, ou reflexão. 

Nada contra a palavra. 
Nada contra nós, que a repe-
timos com frequência e por 
muitas vezes conseguimos 
surpreender e alegrar os que 
nos visitam e nunca ouviram 
falar “ché”.

Mas a questão é o desâni-
mo. Tendo eu passado quase 
50 anos por aqui, trabalhan-
do com comunicação e em-
preendedorismo, atendendo 
milhares de clientes, con-
vivendo diretamente com 
equipes que deveriam ser de 
produção, pude comprovar 
de forma empírica que o ché 
realmente deriva de um de-
sânimo quase coletivo.

E isso, em minha avalia-
ção, é um dos pontos que 
devem ser analisados e trata-

dos, para que Itapeva possa 
se desenvolver. 

Podem dizer: mas com 
as dificuldades inerentes da 
cidade e da região fica difícil 
encontrar motivação: falta 
de emprego, governo defi-
citário, pobreza. Tudo isso 
é verdade, estamos entre os 
municípios com menor IDH 
(índice de desenvolvimen-
to humano do Estado), com 
nota 0,732. Felizmente ainda 
ganhamos de Ribeirão Bran-
co, que teve nota 0,639 e 
detém pior índice de desen-
volvimento do Estado de São 
Paulo.

Isso claramente contri-
bui para o nosso desânimo. 

Mas não podemos nos entre-
gar. É preciso que heróis se 
apresentem, não podemos 
mais esperar. 

Como eu digo sempre 
para as minhas filhas: quan-
to mais difícil estiver a situa-
ção, mais faremos o nosso 
melhor. Vejamos os exem-
plos de tantas cidades des-
truídas por guerras que se 
levantaram e hoje são exem-
plos de desenvolvimento.

Que sejamos nossos pró-
prios heróis, fazendo muito 
mais que o possível. Desa-
fiando nossas limitações, 
nossos medos e construindo, 
todos os dias, uma cidade 
melhor para se viver.

Ché
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Editorial
Contra o tempo

Está chegando o prazo final para regularizar sua 
situação eleitoral e poder participar das eleições 2024, 
que irão eleger os vereadores e prefeito (a), os quais irão 
comandar os municípios pelos próximos quatro anos.

O próximo dia 8 de maio, quarta-feira, é o último 
dia para que esteja tudo em ordem e você esteja apto a 
participar da votação.

Votar é nosso direito enquanto cidadãos, por isso é 
tão importante exercer sua cidadania com responsabi-
lidade, respeito e clareza, visando o bem comum da so-

ciedade em que vivemos, ou seja, pensando no futuro 
da nossa cidade, Estado e País.

Primeiramente, certifique-se de que sua situação 
eleitoral está ok. Afinal, neste momento não temos can-
didatos declarados, a campanha ainda não teve início. 
Alguns nomes declararam sua pré-candidatura e você 
como eleitor já pode ficar de olho em quem são, sua his-
tória de vida, lutas em prol do município, enfim, anali-
sar se merece o seu voto para assumir um cargo público 
na cidade.

Ficar nas redes sociais criticando A ou B também 
não resolve muita coisa, não é mesmo? Embora atrás 
das telas muitos se tornem ‘gigantes’ e tenham força o 
bastante para dizer o que pensam sem filtro. Seja ativo 
na sua cidade, procure saber sobre a política local, sobre 
as pessoas que estão envolvidas na vida pública. Não 
seja somente o crítico on-line, ou ainda aquele cidadão 
que só repassa a informação que leu ou ouviu em algum 
lugar e sequer confirmou se era verídico ou apenas fo-
foca. 

O Cartório Eleitoral de Ita-
peva estará aberto nos dias 
4 e 5 de maio, sábado e do-
mingo, das 11h às 17h. Já nos 
dias 6, 7 e 8 de maio, o horá-
rio de atendimento será das 
09h às 17h. Em todos os dias, 

será por ordem de chegada.

Importante: 6, 7 e 8 de 
maio, últimos dias para re-
gularizar, os eleitores ficarão 
acomodados no salão comer-
cial ao lado do cartório, na 

Avenida Paulina de Moraes, 
159, local gentilmente cedido 
pela proprietária Sra. Adriana 
Proença Gascon. Ali os eleito-
res aguardarão o atendimen-
to, que será realizado nas de-
pendências do Cartório.

Cartório Eleitoral estará aberto em 
horários especiais para regularização

Fique atento: o prazo final para deixar sua 
situação em dia é o próximo dia 8 de maio

A vereadora Áurea Rosa 
apresentou na Câmara Muni-
cipal de Itapeva um projeto 
de lei que pede a revogação 
da Lei 4885/2023.

A lei em questão trata de 
pagamento de férias e 13° sa-
lário aos vereadores do mu-
nicípio que foi aprovada em 
junho do ano passado pelos 
vereadores de Itapeva em 
votação que durou menos de 
três minutos, sem os discur-
sos já conhecidos da popula-
ção em votação de projetos 
polêmicos, na época, apenas 
o vereador Preto do Bairro de 
Cima votou contrário ao be-
nefício aos edis.

Os vereadores se basea-
ram no Recurso Extraordi-
nário nº 650.898 o Plenário 
do Supremo Tribunal Fe-
deral que reconheceu que 
o pagamento de abono de 
férias e 13º salário é um 
direito fundamental e deve 
ser extensivo aos agentes 
políticos.

No dia 03 de julho o pre-
feito sancionou a lei que “Ins-

titui o pagamento de abono 
de férias e 13º salário aos 
agentes políticos do Municí-
pio de Itapeva”.

Ainda de acordo com os 
vereadores apesar de apro-
vada, a lei só passaria a vi-
gorar a partir da próxima 
legislatura.

Quase um ano após a lei 
ser sancionada, a vereadora 
Áurea encaminhou à Câma-
ra itapevense um pedido de 
revogação da lei. “Apesar da 
existência de todo um ar-
cabouço legal a sustentar a 

vigência da referida Lei, há 
que se sopesar o delicado mo-
mento financeiro que a Admi-
nistração Pública Municipal 
atravessa na área da saúde”, 
explica a vereadora para jus-
tificar seu pedido.

O pedido já foi enca-
minhado para leitura em 
plenária, porém até o final 
desta matéria ainda não 
constava na pauta para vo-
tação. O encaminhamento 
para votação é uma prer-
rogativa do presidente da 
casa, Roberto Comeron.

Áurea pede revogação de lei 
municipal que institui pagamento 

de férias e 13º a vereadores
Munícipes que trafegam 

diariamente na Avenida Higi-
no Rodrigues Garcia e mora-
dores da redondeza estão en-
frentando dificuldades devido 
à falta de iluminação no local.

O vereador Marinho 
Nishiyama, através da indi-
cação 0064/2024, solicitou 
ao Executivo a manutenção 
com urgência da iluminação 
da avenida. “Solicitamos a 
manutenção da iluminação 
pública em vários pontos da 
cidade, infelizmente a gestão 
municipal atual está encon-
trando dificuldades em en-
tregar serviços básicos para 
a população. Serviços rotinei-
ros deixaram de ser efetuados 
por um tempo pela Prefeitu-
ra por falta de planejamento, 
como por exemplo: limpeza 
de praças e vias públicas e ilu-
minação pública, mas vamos 
continuar cobrando maior 
eficiência da administração 
pública municipal”, disse o 
vereador.

Munícipes solicitam que 
Prefeitura arrume a iluminação da 
Avenida Higino Rodrigues Garcia

Prefeitura realizou o serviço nesta semana

Em contato com a Prefei-
tura de Itapeva, fomos infor-
mados de que o serviço de 

manutenção da iluminação 
da avenida foi executado na 
terça-feira, dia 30 de abril.
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Ministro-chefe da Secretaria de Relações Institucionais 
anuncia para Itapeva mais de 52 unidades habitacionais 

pelo Programa Minha Casa Minha Vida Rural
O ministro-chefe da Se-

cretaria de Relações 
Institucionais da Pre-

sidência da República, Ale-
xandre Padilha, participou 
no último sábado, dia 27, de 
uma reunião com prefeitos 
do Condersul - Consórcio de 
Desenvolvimento das Re-
giões Sul e Sudoeste de São 
Paulo e AMVAPA - Consórcio 
Intermunicipal do Alto Vale 
do Paranapanema) na Câma-
ra de Itapeva. 

Na pauta do encontro, 
destacaram-se principalmen-
te o Novo PAC Seleções, os 
investimentos do Governo 
Federal e os programas do 
Governo Lula para a Região 
Sudoeste Paulista. Na ocasião, 
Alexandre Padilha anunciou 
para a cidade de Itapeva, a 
conquista de mais 52 unida-
des habitacionais do Progra-
ma Minha Casa Minha Vida 
Rural no Quilombo do Jaó.

Os 14 prefeitos presentes 
protocolaram ofícios junto 
ao Ministério das Relações 
Institucionais e também ti-
veram direito à fala, expondo 
as suas demandas ao minis-
tro. Márcia do Jaó agradeceu 
ao Governo Federal pelas 
mais de 50 casas, que serão 
construídas pelo Programa 
Minha Casa Minha Vida Rural 
e pediu ajuda ao ministro, na 
obtenção dos títulos de terra 
junto ao Incra.

Fizeram parte da mesa 
de autoridades: o prefeito de 
Itapeva Mário Sérgio Tassina-
ri, o presidente do Condersul 
Helinton do Valle, o prefeito 
de Riversul Guilherme Gomes 
(representando o presidente 
da Amvapa Isnar Freschi), Pau-
lo Roberto Tarzan dos Santos 
(representando a Câmara Mu-
nicipal de Itapeva) e o ministro 
de Relações Institucionais Ale-
xandre Padilha.

Lembrando que o mi-
nistro iniciou a sua agenda, 
fazendo uma visita à Santa 
Casa de Misericórdia de Itara-
ré, se encontrando inclusive 
com o vereador José Carlos, 
de Buri, que é autor do reque-
rimento para o título de cida-
dão buriense para o ministro 
Padilha.

Logo após o evento com 
os 14 prefeitos, o ministro 
Alexandre Padilha recebeu na 
Câmara, lideranças de Bom 
Sucesso de Itararé e dando 
prosseguimento à sua agen-
da, foi entrevistado pela Rá-
dio Camponesa na Agrovila 5 
em Itaberá, além de almoçar 
com líderes do MST - Movi-
mento dos Trabalhadores 
Sem Terra.

Após o almoço, o ministro 
se reuniu em plenária com a 
militância do PT e partidos 
aliados da região macrosu-
doeste paulista no Sindicato 

dos Transportes Rodoviários 
de Sorocaba e Região (Sub-
sede Itapeva). Depois viajou 
para Capão Bonito, onde se 
encontrou com comunida-
des quilombolas e indígenas 
atendidas pelo Programa Mi-

nha Casa Minha Vida Rural.
Participaram de todas as 

agendas em Itararé, Itapeva, 
Itaberá e Capão, o coorde-
nador da Macro PT Sudoeste 
Paulista, Alex Campos e a 
representante do Conselho 

Político do mandato de Ale-
xandre Padilha na Região 
Sudoeste Paulista, Thais Rei-
chert participaram das ativi-
dades, além do assessor do 
ministro em Garça Rodrigo 
Funchal.

Policiais de Força Tática realizam palestra 
sobre segurança no ambiente escolar

Policiais Militares da For-
ça Tática (FT), na tarde de 
terça-feira (30), realizaram 
palestra e atividades interati-
vas na Diretoria de Ensino de 
Apiaí, onde foram abordadas 
medidas de reforço à segu-
rança no ambiente escolar e a 
prevenção de casos de violên-
cia. Os trabalhos fazem parte 
do Programa Vizinhança Soli-
dária Escolar (PVSE) e conti-
nuarão durante o ano letivo.

Na oportunidade, o Capi-
tão PM Maciel Comandante 
da Força Tática reforçou a ne-
cessidade de reforçar a pre-
venção primária como forma 
de consolidação da cultura 
da paz.

“A Diretoria de Ensino da 
Região de Apiaí agradece 
pelo excelente trabalho rea-
lizado pelo Capitão Maciel e 
sua Equipe para os nossos 
Gestores.  Somos gratos pela 
parceria realizada entre a 

Educação e a Polícia Militar, 
visando juntos construirmos 
espaços de aprendizagens 
seguros para todos os nossos 
estudantes, e assim garantir 
a formação de cidadãos com-
petentes, autônomos e so-
lidários. Juntos somos mais 
fortes na construção de uma 
sociedade melhor! Meus sin-
ceros agradecimentos”. Ma-
ria Gonçalves da Luz Souza - 

Dirigente Regional de Ensino 
de Apiaí

“É com grande satisfação 
que venho expressar meus sin-
ceros agradecimentos ao Capi-
tão Maciel por oportunizar a 
palestra aos Vice-Diretores Es-
colares da Diretoria de Ensino 
de Apiaí, que abordou de ma-
neira tão elucidativa o tema 

"Polícia Cidadã e Programa Vi-
zinhança Solidária Escolar". A 

palestra foi verdadeiramente 
enriquecedora, oferecendo 
insights valiosos sobre como 
promover uma relação mais 
próxima e colaborativa entre 
a comunidade escolar e as for-
ças de segurança. As reflexões 
compartilhadas pelo Capitão 
Maciel certamente contribui-
rão significativamente para 
o nosso trabalho aqui na Di-
retoria de Ensino de Apiaí. É 

inspirador ver como a ideia 
de uma vigilância escolar 
solidária pode fortalecer os 
laços entre escola, famílias 
e comunidade, promovendo 
um ambiente mais seguro e 
acolhedor para nossos alu-
nos. A abordagem de polícia 
comunitária apresentada du-
rante a palestra ressaltou a 
importância da colaboração e 
do engajamento de todos os 

setores da sociedade na pro-
moção da segurança e do bem-

-estar de nossa comunidade 
escolar. Gostaria de expressar 
minha gratidão ao Capitão 
Maciel por compartilhar seu 
conhecimento e experiência 
conosco, bem como à equipe 
organizadora por tornar este 
evento possível. Espero que 
possamos continuar exploran-
do e implementando as ideias 
discutidas durante a palestra 
para o benefício de todos os 
envolvidos na educação de 
nossos alunos. Mais uma vez, 
obrigado a todos que contri-
buíram para o sucesso desta 
iniciativa. Estou ansioso para 
continuarmos trabalhando 
juntos em prol de uma edu-
cação de qualidade e de um 
ambiente escolar seguro e in-
clusivo”. Otavio Augusto De 
Macedo Ruivo - Supervisor 
Educacional na Diretoria de 
Ensino Região de Apiaí.

1ª Corrida ITABERFEST: Celebrando os 133 Anos de Itaberá
No último fim de semana, 

a cidade de Itaberá vibrou 
com a energia contagiante 
da 1ª Corrida ITABERFEST, 
uma emocionante competi-
ção que reuniu 40 atletas des-
temidos. Homens e mulheres, 
todos determinados a cruzar 
a linha de chegada e deixar 
sua marca na história desta 
terra querida.

Os corredores partiram 
com determinação. O percur-
so que iniciou na Torre da Ser-
rinha e adentrou as ruas da 
cidade proporcionou desafios 
e emoções. Os atletas enfren-
taram subidas íngremes, cur-
vas fechadas e a empolgação 
de estar lado a lado com ou-

tros competidores.
A disputa foi acirrada em 

ambas as categorias: Feminino 
e Masculino. Cada passo era 

uma conquista, cada respira-
ção uma vitória. Após quilôme-

tros de esforço e suor, os vence-
dores emergiram para levantar 

o troféu sob gritos de vibração 
da torcida que os aguardavam 
na Praça da Matriz.

Os vencedores foram 
agraciados com medalhas e 
troféus. Suas expressões de 
alegria e orgulho eram conta-
giantes. A multidão aplaudiu, 
reconhecendo o esforço e a 
paixão de cada atleta.

Esta corrida não foi ape-
nas uma competição espor-
tiva, mas uma celebração da 
história e da comunidade de 
Itaberá, pelos seus 133 anos.

Parabéns a todos os atle-
tas, voluntários e espectado-
res que tornaram a 1ª Corrida 
ITABERFEST um evento ines-
quecível.

http://www.jornalitanews.com.br
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Secretaria de Cultura de Itapeva
engrandece obras realizadas no Pilão d’Água

O Parque Pilão d'Água, em 
Itapeva, SP, é um símbo-
lo da força da natureza 

e da união da comunidade. 
Após um período de revitaliza-
ção, o parque reabre suas por-
tas como um verdadeiro oásis 
urbano, pronto para receber 
moradores e visitantes com os 
braços abertos.

Um convite ao lazer e bem-
-estar.

A revitalização do parque 
contemplou diversos aspectos, 
criando um ambiente propício 
para o lazer, a prática de ativi-
dades físicas e o contato com a 
natureza. 

turais.
Um marco para a cidade
A revitalização do Parque 

Pilão d'Água representa um 
marco para a cidade de Itape-
va. É um investimento na qua-
lidade de vida da população, 
na preservação do meio am-
biente e no desenvolvimento 
do turismo local.

Aproveitamos a oportuni-

Entre as novidades, pode-
mos destacar:

* Novas áreas de lazer: play-
ground moderno para as crian-
ças, academia ao ar livre para 
os adultos e decks de madeira 
para contemplação da beleza 
do lago.

* Maior acessibilidade: novo 
caminho para acesso a pé à 
ilha do lago e banheiros com 
fraldário, facilitando a visita de 
pessoas com diferentes neces-
sidades.

* Espaços para eventos: au-
ditório moderno e equipado 
para receber apresentações, 
shows e outras atividades cul-

dade para homenagear todos 
os responsáveis pela revitaliza-
ção do Parque Pilão d'Água:

 * Prefeitura Municipal de 
Itapeva: pela iniciativa e com-
promisso com a comunidade.

 * Empresas e profissionais: 
pela dedicação e expertise na 
execução do projeto.

 * Comunidade: pelo apoio 
e colaboração para que este so-

nho se tornasse realidade.
O Parque Pilão d'Água revi-

talizado é um convite a todos. 
Venha conhecer este espaço 
especial e desfrutar de seus en-
cantos. A natureza de braços 
abertos te espera”.

(Via Secretaria Municipal 
de Cultura de Itapeva / Fotos do 
evento realizado pela Diocese de 

Itapeva).

“Um oásis urbano renascido”

O aumento da inadim-
plência no Brasil registrado 
pela Pesquisa de Endivida-
mento e Inadimplência do 
Consumidor (Peic), realizada 
pela Confederação Nacional 
do Comércio de Bens, Ser-
viços e Turismo (CNC), tem 
feito com que cada vez mais 
paulistas procurem se infor-
mar sobre a situação finan-
ceira de uma pessoa ou de 
uma empresa antes de fechar 
um negócio. Com mais de 12 
milhões de consultas online, 
o site www.protestosp.com.
br, que concentra as infor-
mações de todos os Cartó-
rios de Protesto do Estado de 
São Paulo, atingiu em 2023 
o recorde de acessos na fer-
ramenta Consulta Gratuita, 
que permite verificar se um 
CPF ou CNPJ possui alguma 
restrição na praça.

Os dados, levantados 
pelo Instituto de Estudos de 
Protesto de Títulos do Brasil 

– Seção São Paulo (IEPTB/SP) 
– entidade que reúne os 410 
Cartórios de Protesto do Es-
tado -, mostra um aumento 
de 3,56% em 2023 relação ao 

ano passado, quando foram 
contabilizados 11.6 milhões 
de acessos, e de 663,7% em 
relação aos 1.5 milhão de 
consultas em 2017 quando 
o portal que reúne as dívidas 
de toda a população paulista 
foi criado.

Por meio do site é possí-
vel realizar a consulta gratui-
ta de dívidas em aberto, pos-
sibilitando conferir se algum 
CPF ou CNPJ possui protesto. 
Ao entrar no site, o credor di-
gita o número do documento 
desejado e, de forma rápida e 
online, descobre se existe al-
gum protesto em desfavor de 
qualquer pessoa, física ou ju-
rídica, evitando possível risco 
de calote em uma negociação 
ou contratação.

“A consulta gratuita ofere-
ce ao credor a oportunidade 
de tomar decisões com me-
lhores informações acerca 
da idoneidade financeira de 
outrem, evitando prejuízos 
e protegendo seu patrimô-
nio e realizando negócios 
de forma segura. A consulta 
gratuita de protesto é uma 
ferramenta essencial para 

quem deseja evitar calotes e 
garantir segurança em tran-
sações comerciais”, explica o 
presidente do IEPTB/SP, José 
Carlos Alves.

Serviços Online
Também pelo site é pos-

sível efetuar o Cancelamento 
da Dívida de forma online. 
Para isso, é necessário que 
o devedor acesse o portal 
e localize a opção Consulte 
Grátis. Em seguida, indique o 
CPF ou CNPJ que deseja can-
celar o protesto, emita e pa-
gue o boleto das taxas devi-
das pelo cancelamento. Para 
que o procedimento seja fei-
to, é necessário que o credor 
tenha autorizado o cancela-
mento da dívida por meio de 
uma carta de anuência, que 
também pode ser feita onli-
ne, na opção Autorização de 
Cancelamento (Anuência Ele-
trônica).

Outro serviço disponível 
é a Quitação de Débitos Pro-
testados pelo Estado e pelo 
município de São Paulo jun-
tamente com as taxas carto-
rárias devidas pelo cancela-

mento. Para isto, após acessar 
o site e realizar a consulta do 
CPF ou CNPJ, faça a verifica-
ção dos valores da quitação e 
do cancelamento e pague o 
boleto ou efetue a transferên-
cia. Este serviço está disponí-
vel do dia 1º até o dia 23 de 
cada mês.

Sobre os Cartórios de 
Protesto

Presentes em todo Estado 
de São Paulo, os 409 Cartórios de 
Protesto dão uma contribuição 
fundamental para a economia 
do País, garantindo e prote-
gendo os direitos e deveres dos 
consumidores e das empresas e 

recuperando créditos para os se-
tores público e privado. Os cartó-
rios são criados e regulados por 
lei, fiscalizados pelo Poder Judi-
ciário, sendo um braço auxiliar 
da Justiça. A Central do Protesto 
de SP – www.protestosp.com.br  

– reúne os serviços digitais de to-
dos os Cartórios do Estado.

Aumento da inadimplência faz paulista checar Cartório antes de fechar negócio
Site oficial dos Cartórios de Protesto registra aumento recorde na utilização da ferramenta 

Consulta Gratuita que verifica online e gratuitamente se há dívidas em determinado CPF ou CNPJ

http://www.jornalitanews.com.br
http://www.protestosp.com.br
http://www.protestosp.com.br
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Prefeitura de Itararé inaugura
Hospital de Campanha da Dengue

Itararé inaugurou na ter-
ça-feira (30), o Hospital de 
Campanha da Dengue. A 

iniciativa é inédita na região.
A estrutura, adaptada 

para atendimentos exclusi-
vos de pessoas com sinto-
mas de Dengue, funcionará 
de segunda a sexta, das 08h 
às 17h. Os atendimentos ini-
ciam já no feriado desta quar-
ta-feira (01), a partir das 08h.

Conforme a secretária 
municipal de Saúde, Ana Sou-
za, o espaço tem a finalidade 
de desafogar os atendimen-
tos nas Unidades de Saúde 
e Santa Casa. "Temos regis-
trado um alto número de pa-
cientes que comparecem às 
Unidades de Saúde e à Santa 
Casa com sintomas de Den-
gue. Dessa forma, para desa-
fogar a alta demanda da por-
ta de entrada, o Hospital de 
Campanha da Dengue conta 

com equipe e estrutura ade-
quadas para o atendimento 
direcionado", explica.

Para o prefeito, a medida 
reafirma o compromisso com 
o atendimento humanizado 

na área da Saúde. "Prezamos, 
desde o início, pela humani-
zação nos atendimentos à 

população, principalmente 
no que diz respeito à Saúde. 
O Hospital de Campanha da 
Dengue é mais uma iniciati-
va que vem colaborar com 
esse processo, uma vez que 
oferece ambiente adequado e 
equipe médica especializada 
para um atendimento exclu-
sivo e personalizado de cada 
paciente. Com medidas e tra-
tamento eficientes, intensi-
ficamos o nosso trabalho de 
combate ao crescimento do 
número de casos em nossa 
cidade", finaliza.

Localização - O Hospital 
de Campanha da Dengue fica 
à rua Honorina Ruivo Holtz, 
300, Centro - Itararé (SP), no 
prédio do antigo Ambesp, ao 
lado da Santa Casa. 

Estrutura - A estrutura 
conta com recepção, consul-
tório médico, sala de Enfer-
magem e sala de hidratação. 

Saiba mais - O espaço 
está preparado para atender 
os pacientes com sintomas 
da Dengue. Os casos que 
apresentem sintomas graves, 
após a avaliação médica, se-
rão encaminhados para trata-
mento na Santa Casa. 

Monitoramento - Até a 
última segunda-feira (29), o 
município registrou 410 ca-
sos confirmados de Dengue. 
Além destes, 238, que testa-
ram positivo no teste rápido, 
aguardam o resultado da so-
rologia; outros 560 que testa-
ram negativo no teste rápido, 
também aguardam o resulta-
do da sorologia.

No total, 1751 notifica-
ções relacionadas à Dengue 
foram registradas desde ja-
neiro de 2024.

Créditos: Divulgação/AS-
COM Prefeitura de Itararé.

11ª Corrida do Trabalhador na Praça de 
Eventos Zico Campolim foi um sucesso

Na quarta-feira, dia 1º 
de maio, aconteceu a 11ª 
Corrida do Trabalhador, que 
contou com a presença de 
cerca de 300 atletas em di-
versas categorias em um 
percurso de 5 km. O evento 
esportivo foi considerado 
um sucesso pela comissão 
organizadora, tendo a par-
ceria das Secretarias de Es-
portes, Saúde, Agricultura 
e Abastecimento, além da 
Defesa Social, por meio do 
Demutran. Todos os partici-
pantes receberam medalhas 
na competição.

Na categoria masculino 
corrida geral, o campeão foi 
Fábio Luiz Ferreira (40 a 44 
anos), enquanto o vice-cam-
peão Sidney Ferreira Batista 
(30 a 34 anos), sendo André 

Ribeiro Galo (50 a 54 anos) 
o terceiro colocado, Marcos 
Cesar Lúcio de Almeida (40 a 
44 anos) o quarto lugar e Jean 
Alan Silva de Souza (25 a 29 
anos) obteve a 5ª colocação.

Já na colocação feminino 
geral, a grande campeã foi 
Diana Aparecida do Nasci-

mento (45 a 49 anos), Cristi-
na Luana dos Santos (30 a 34 
anos) a vice-campeã, Edilaine 
Camargo (30 a 34 anos) obte-
ve a 3ª colocação, enquanto 
Rafaela Ferreira Costa da Sil-
va (30 a 34 anos) e Marly Al-
ves de Souza (50 a 54 anos) fi-
caram respectivamente com 

os 4º e 5º lugares.
Lembrando que todas 

as informações referentes 
às classificações de todas 
as categorias participan-
tes, se encontram no site: 
http://onsport.com.br/.../
189-11-corrida-do-trabalha-
dor-e...

Escola de Dança Duo brilha em Festival de Dança em São Paulo
A dança de Capão Bonito 

voltou a destacar e foi pre-
miada na Capital Paulista. 
Quinze bailarinos da escola 
de Dança DUO representa-
ram a cidade no Festival de 
Dança e 5° Prêmio Criarte no 
Teatro Gamaro, obtendo re-
sultados excelentes.

Com destaque para a 
aluna Luiza (5 anos), a mais 
nova bailarina da história do 
município a competir, sendo 
classificada em 1° lugar.

As classificações foram as 
seguintes:

1° lugar: solo livre petit
Hora do Show – Luiza 

Galvão
Coreógrafa Samilla Pacheco
3° lugar: solo ballet petit

Fada dos Sonhos – Anahí 
Braga

Coreógrafa Samilla Pache-
co

1° lugar: solo ballet kids
Bailarina a Bordo – Natha-

lia Sasaoka
Coreógrafa Samilla Pache-

co
2° lugar: duo ballet kids
Pequenas Esmeraldas – 

Nathalia Lima e Lívia Fujiwa-
ra

Coreógrafa Samilla Pache-
co

2° lugar: duo repertório 
juvenil

Pérolas – Ana Clara e Ali-
ce Brenelli

Adaptação Mayara Piova-
ni

3° lugar: variação repertó-

rio juvenil
Variação com sinos – Lara 

Yumi
Adaptação Mayara Piova-

ni
3° lugar: solo jazz juvenil
Dualidade em conflito – 

Júlia Gabriel
Coreógrafa Samilla Pache-

co
3° lugar: contemporâneo 

avançado
Eu-lirico marginal – Alis-

son
Coreógrafa Mika Kuma
3° lugar: contemporâneo 

avançado
Vítima da iniquidade – 

Gabriely
Coreógrafa Mika Kuma
(Créditos: Prefeitura de 

Capão Bonito)

http://www.jornalitanews.com.br
http://onsport.com.br/.../189-11-corrida-do-trabalhador-e
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Polícia Civil prende suspeito de estuprar 
a própria filha em Avaré

Segundo a Delegacia de Defesa da Mulher, há indícios de que o acusado
tenha gravado cenas dos abusos sexuais praticados contra a filha

Um homem de 39 anos foi 
preso suspeito de ter abusa-
do sexualmente da própria 
filha, de 12 anos, em Avaré. 
A operação conjunta entre a 
Delegacia de Defesa da Mu-
lher (DDM) e a Delegacia de 
Investigações Gerais (DIG) foi 
realizada na manhã de terça-

-feira (30).
O suspeito, que trabalha 

como motorista em uma em-
presa de ônibus da cidade, foi 
detido durante o horário de 
serviço e não ofereceu resis-
tência à ação policial. Ele foi 
conduzido à DIG para prestar 
declarações e confessou o cri-
me, segundo a polícia.

De acordo com infor-
mações da Polícia Civil, os 
abusos teriam ocorrido em 
algumas ocasiões na resi-
dência do suspeito, situada 
na Vila Martins. A guarda 
das crianças estava sob res-
ponsabilidade da mãe do 
investigado, e as visitas ao 
pai eram realizadas perio-
dicamente. A vítima relatou 
ter sido violentada durante 
essas visitas. Ela teria con-
tado o ocorrido à avó, auto-
ra da denúncia.

Ainda segundo a Delega-
cia de Defesa da Mulher, há 
indícios de que o acusado te-
nha gravado cenas dos abu-

sos sexuais praticados contra 
a filha. A DDM está conduzin-
do a investigação.

Buscas foram realizadas 
na residência do suspeito 
com o intuito de apreender 
materiais que possam com-
provar os abusos. Vale res-
saltar que o crime está en-
quadrado como hediondo e 
a pena prevista é de reclusão 
de 8 a 15 anos.

Ainda de acordo com a 
polícia, o homem será enca-
minhado a uma unidade pri-
sional da região, onde ficará 
sob custódia temporária.

(Texto via portal g1)

Dra. Mariana Geminiani 
de Oliveira Antunes é 
Advogada eleitoralis-

ta há mais de 12 anos, atuou 
em campanhas para diversos 
candidatos no Brasil, com 
o assessoramento jurídico 
aos cargos de Deputado 
Federal, Deputado Estadual, 
Deputado Distrital, Senador 
da República, Presidente 
da República, Prefeitos e 
Vereadores. Fonte relevante 
para o assunto, Dra. Mariana 
explicou em entrevista o que 
pode e o que não pode neste 
ano eleitoral, bem como a im-
portância para o candidato 
prestar contas devidamente. 
Confira:

IN – Quais são as princi-
pais dúvidas dos pré-candi-
datos em ano eleitoral?

Dra. Mariana - As dúvidas 
são sobre as condutas que os 
candidatos podem ou não fa-
zer no período da pré-campa-
nha, se o pré-candidato pode 
ir em determinado local, se 
pode conceder entrevista, 
participar de reuniões, sobre 
materiais que podem ser uti-
lizados na pré-campanha.

IN – O que pode e o que 
não pode neste atual mo-
mento que estamos?

Dra. Mariana - Estamos 
no período da pré-campanha, 
os pré-candidatos podem fa-
lar de sua pré-candidatura, 
da intensão em ser pré-can-
didato, pode falar de suas 
qualidades pessoais, partici-
par de programas de rádios, 
TV, Podcast, desde que esses 
meios de comunicação deem 
a oportunidade para os ou-
tros pré-candidatos também, 
para manter o principio da 
igualdade e isonomia. Pode 
discutir sobre políticas públi-
cas, participar de congressos, 
seminários, desde que cus-
teados pelo Partido Político, 
podem falar sobre seu posi-
cionamento pessoal sobre 
questão social ou políticas. 

O que pode e o que não pode nas Eleições 2024
Aos candidatos que já pos-
suem mandato, podem divul-
gar seus atos parlamentares, 
de debates parlamentares. E 
nesse período é vedado ao 
candidato a fazer pedido ex-
plicito de voto.

IN – Quais os cuidados 
necessários para o pré-can-
didato não correr riscos de 
ter sua candidatura ‘cance-
lada’?

Dra. Mariana - É de 
extrema importância 
observar os requisitos para 
ser candidato, sendo eles: 
ter nacionalidade brasileira, 
estar em pleno exercício de 
seus direitos políticos, ter do-
micilio eleitoral na circunscri-
ção de até 6 meses antes da 
eleição, ter filiação partidária 
também com 6 meses antes 
do pleito, e ter alistamento 
eleitoral.

E para evitar o indeferi-
mento do registro de candi-
datura, os candidatos devem 
se atentar ao prazo da de-
sincompatibilização, ou seja, 
o afastamento do cargo que 
ocupa, esse prazo calcula-se 
com a data da eleição, e va-
ria de 3 a 6 meses, sendo eles, 
servidores comissionados e 
servidores públicos o prazo é 
de 3 meses, já para os cargos 
de ordenamento de despesa 
e de chefia o prazo é de 6 me-
ses, para os cargos de verea-
dor, sendo de 4 meses para o 
cardo de secretário Municipal 
para concorrer ao cargo de 
Prefeito ou Vice Prefeito.

IN – A partir de quando 
poderão dizer que são can-
didatos, de fato?

Dra. Mariana - Poderão 
ser considerados candidatos, 
assim que tiverem seu regis-
tro de candidatura formaliza-
dos pelas convenções parti-
dárias e após os deferimentos 
das candidaturas pela justiça 
eleitoral, falo isso de uma for-
ma mais conservadora.

IN – Qual a importância 
e/ou necessidade de contra-

tar uma assessoria jurídica?
Dra. Mariana - O Advo-

gado é um grande aliando 
ao candidato, e diante da Re-
solução 23.607/2019 do TSE, 
traz a obrigatoriedade de ter 
um advogado na campanha 
eleitoral, em especial na pres-
tação de contas durante e 
pós campanha. O advogado 
além da prestação de con-
tas, desempenhará a orien-
tação consultiva, além de 
realizar defesa e acompa-
nhamento judicial comple-
to de todos os processos e 
procedimentos durante a 
campanha eleitoral; acom-
panhamento em debates, 

sabendo interferir no mo-
mento do direito de respos-
ta, o advogado ainda tem o 
dever de auxiliar o candi-
dato diretamente na toma-
da de decisões, antecipan-
do e prevendo situações, 
bem como avaliando o que 
pode, ou não, ser aprovado 
e utilizado em toda a cam-
panha eleitoral. Pois, caso 
ocorra algum ilícito ou as 
contas não sejam presta-
das em conformidade com 
o previsto na legislação, a 
candidatura poderá ser re-
provada e/ou um processo 
judicial ser implementado.

IN – Quais os ricos que 

o candidato corre que não 
tiver a prestação de contas 
correta? (Se for eleito ou 
não também).

Dra. Mariana - Esse é 
um assunto de extrema im-
portância para o candidato, 
o candidato deve fazer a 
prestação de contas de to-
das as suas campanhas, e 
aos candidatos que dispu-
taram o pleito em eleições 
anteriores, devem verificar 
a situação da prestação de 
contas passadas, pois caso 
não as tenham feito, cor-
rem um grande risco de ter 
seu atual intensão ao pleito 
indeferido. A prestação de 
contas, é uma medida que 
garante a transparência e a 
legitimidade da atuação do 
candidato, e atuação parti-
dária no processo eleitoral, 
A não prestação de con-
tas ou as contas julgadas 
como não prestadas traz 
diversos problemas, den-
tre eles: não poder ser can-
didato (a), pelo menos nas 
duas próximas eleições, 
não emitir passaporte, não 
tomar posse em cargo pú-
blico, dentre outras. Com a 
não prestação de contas de 
campanha o cidadão fica 
com restrição na Justiça 
Eleitoral e não consegue ti-
rar a certidão de quitação 
eleitoral. Ressalto a impor-
tância da contratação de 
advogado e contador.

IN – Deixe uma mensa-
gem aos pré-candidatos e 
eleitores.

Dra. Mariana - A mensa-
gem que deixo aos pré-can-
didatos, é a seriedade em 
disputar uma eleição, onde 
cada um deles, tem o dever 
de mostrar sua responsabi-
lidade e ética, cumprindo as 
legislações eleitorais, antes 
mesmo de assumirem seus 
mandatos, apresentando 
com transparência as suas 
contas eleitorais e gastos 
com campanha eleitoral e 

civilidade nas eleições para 
que o eleitor/eleitora possa 
confiar nos seus representan-
tes. 

Aos eleitores, digo que, as 
eleições são consideradas o 
ponto máximo do exercício 
da democracia representati-
va, onde a população exerce 
seu poder de escolha, votam 
e elegem seus representan-
tes, candidatos nos quais de-
positam sua confiança para o 
funcionamento das institui-
ções democráticas.

Este envolvimento, pode 
se dar antes mesmo do exer-
cício do voto, não só na elei-
ção, mas com a apresentação 
de sugestões aos seus repre-
sentantes. Vivenciar esse es-
pírito democrático, essa cida-
dania que está em expansão, 
é fomentar os nossos sonhos, 
e representar a participação 
política para todos os muní-
cipes.

Apesar dos avanços de 
história democrática, ainda 
há um vasto caminho para 
percorrer e garantir, de fato, 
que todos os cidadãos e ci-
dadãs participem da vida pú-
blica e das decisões políticas 
em igualdade de condições. É 
neste sentido que a participa-
ção direta, com o seu voto, o 
eleitor encontra sua impor-
tância, seu poder de transfor-
mação e sua relevância para 
a construção de uma cidade 
e sociedade mais justa e in-
clusiva.

A instituição do voto deri-
va do direito de participação 
política dos cidadãos, que in-
clui ainda o direito de se reu-
nir, organizar e reivindicar do 
município suas necessidades. 
Por isso, é importante que os 
eleitores estejam em dia com 
as suas obrigações eleitorais 
e tenham o seu título em dia. 
E que todos e todas, princi-
palmente os jovens regulari-
zem no cartório eleitoral até 
o dia 8 de maio o seu título 
de eleitor.

Assim como na maioria 
das cidades brasileiras, Ita-
peva também vive uma preo-
cupação com a questão da 
Dengue.

O município está prepa-
rando uma ofensiva na luta 
contra a proliferação do mos-
quito Aedes Aegypt, trans-
missor da dengue. Há duas 
semanas a Prefeitura decre-
tou “Estado de Emergência” 
devido ao crescente número 
de casos.

De acordo com dados da 
Secretaria Municipal de Saú-
de, desde janeiro foram feitas 

2.605 notificações sendo que 
dessas, 694 foram casos con-
firmados da doença.

A situação levou a Secre-
taria Municipal de Saúde a 
abrir uma unidade de “Pro-
cesso Estendido”, no prédio 
do SAE, anexo ao antigo “Pos-
tão”, onde há atendimento 
de segunda a sexta das 17h 
às 22h e nos sábados e do-
mingos das 09h às 17h. De 
acordo com os dados, aproxi-
madamente 100 pessoas são 
atendidas por dia.

Ainda segundo a secre-
tária Vanessa Guari, nesse 

período estão ocorrendo pa-
lestras e capacitação para 
escolas, servidores públicos e 
funcionários de grandes em-
presas para que sejam toma-
dos os devidos cuidados com 
a questão dos criadouros do 
mosquito.

Diante do cenário, o mu-
nicípio deve por em prática 
uma campanha já a partir 
desta quinta-feira (02), para 
conscientizar a população 
no que diz respeito ao com-
bate a doença e os cuidados 
no tratamento dos sintomas, 
visto que muitas pessoas aca-

Em quatro meses, Itapeva soma quase 700 casos de dengue
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GCM de Itapeva detém furtador no Jardim
Europa, mas ele responderá em liberdade

A Guarda Civil Municipal 
de Itapeva foi aciona-
da na madrugada de 

terça-feira (30) por vigilantes 
noturnos, os quais informa-

vam que um possível furto 
estaria em andamento. 

Rapidamente equipes 
de Rádio Patrulhamento e 
ROMU foram até o local indi-

cado e logram êxito em abor-
dar um homem de 34 anos, 
que traziam um carrinho de 
mão com diversos objetos 
característicos de construção 

civil. 
Os Policiais da GCM inda-

garam o homem sobre a pro-
cedência daqueles materiais 
e o homem confessou que 

havia furtado. 
Diante dos fatos, a ocor-

rência foi encaminhada para 
o Plantão Policial, onde o 
Delegado de Plantão deter-

minou a apreensão de todos 
os materiais e o registro da 
ocorrência que será investi-
gada. O cidadão foi liberado e 
responderá em liberdade.

Traficante é preso pela Romu da GCM na Vila Mariana
Em patrulhamento pre-

ventivo a ROMU Rondas Os-
tensiva Municipal da GCM 
de Itapeva, na quarta-feira 
(1º) por volta do meio dia 
realizava policiamento com 
vistas a ilícitos e ao entrar na 

travessa 2 da Sol Nascente, 
na Vila Mariana, os policiais 
da ROMU/GCM se depararam 
com um homem de 34 anos 
que trazia consigo entorpe-
centes maconha e cocaína e 
certa quantia em dinheiro. 

Sendo assim o homem 
recebeu voz de prisão e foi 
conduzido ao Plantão Policial, 
onde foi autuado em flagrante 
delito pela prática de tráfico de 
drogas e ficou preso e à dispo-
sição da Justiça. Os valores e os 

entorpecentes foram devida-
mente apreendidos.

Apreensões: 21 porções 
de maconha; 191,16g de ma-
conha; 09 eppendorfs de co-
caína; R$ 1.537 em dinheiro; 
uma pessoa presa.

PROCLAMAS
nascido na data de 08 de agosto de 
1980 e de LENITA PATRICIA KACU-
TA DE MORAIS, do lar, nacionali-
dade brasileira, 46 anos, natural de 
Capão Bonito - SP, nascida na data 
de 13 de agosto de 1977, residentes 
e domiciliados  em Itapeva - SP. Ita-
peva. 30 de abril de 2024 

Nºs I, III, IV e V PAULO ANTUNES 
BARBOSA e VERA LÚCIA DE LARA 
LEITE, sendo ELE:- natural de Faxi-
nal-PR, viúvo de Vera Maria Barbo-
sa, falecida em 10/07/2022, com 70 
anos de idade, nascido a 24 de mar-
ço de 1954, agricultor/ aposentado, 
residente à Rua Antonio Edmundo 
de Oliveira Campos, nº 432, Jardim 
Nova Itapeva, Itapeva - SP, filho de 
BENEDITO RIBEIRO BARBOSA, 
natural de Itapeva-SP, nacionalida-
de brasileira, falecido e de MARIA 
ANTUNES BARBOSA, nacionali-
dade brasileira, natural de Buri-SP; 
sendo ELA:- natural de Itapeva-SP, 
divorciada de Gervasio Pontes, 
cujo o casamento foi dissolvido aos 
03/05/2023, com 64 anos de idade, 
nascida a 10/10/1959, Cabeleireira, 
residente à Rua Raul Frate, nº 30, 
Jardim Beija Flor, Itapeva - SP, filha 
de JORGE DA SILVA LEITE, natural 
de Itapeva-SP, nacionalidade brasi-
leira, falecido e de MARIA LUIZA DE 
LARA LEITE, natural de Itapeva-SP, 
nacionalidade brasileira, falecida. 
Itapeva. 30 de abril de 2024 

SE ALGUÉM SOUBER de algum im-
pedimento, acuse-o na forma e sob 
as penas da Lei. Lavro o presente 
que será afixado em Cartório, em 
lugar de costume e publicado pela 
imprensa local no Jornal Ita News.

Fernando Henrique Rovere de Go-
doy
Oficial Interino

OBS:- Venho através deste, informar 
a todos os interessados que, o Car-
tório de Registro Civil das Pessoas 
Naturais da Sede da Comarca de 
Itapeva – SP, não possui convenio 
com nenhum filmador ou fotógrafo 
(profissional / amador). 

\AFAÇO SABER, que pretendem se 
casar e apresentaram os documen-
tos exigidos pelo artigo 1.525 do 
Código Civil Brasileiro, a saber:-

Nºs I, II, III e IV LUIZ FERNANDO 
RODRIGUES CAMARGO e SAMILY 
LOURENÇO BATISTA, sendo ELE:- 
natural de Itapeva-SP, solteiro, com 
18 anos de idade, nascido a 23 de 
abril de 2006, estudante, residente 
à Rua José Teixeira Pinto, nº 29, 
Kantiã, Itapeva - SP, filho de LEONIL 
RODRIGUES DE CAMARGO, servi-
dor público, nacionalidade brasileira, 
51 anos, natural de Itapeva - SP, 
nascido na data de 18 de setembro 
de 1972 e de ARLETE APARECIDA 
BUENO, doméstica, nacionalidade 
brasileira, 47 anos, natural de Ita-
berá - SP, nascida na data de 28 
de abril de 1976, residentes e do-
miciliados  em Itapeva - SP; sendo 
ELA:- natural de Itapeva-SP, soltei-
ra, com 17 anos de idade, nascida 
a 20/07/2006, estudante, residente 
à Rua Augusto Batista do Canto, nº 
164, Jardim São Francisco, Itapeva - 
SP, filha de SIMEI BATISTA PINTO, 
aposentado, nacionalidade brasilei-
ra, 61 anos, natural de Itararé - SP, 
nascido na data de 09 de janeiro de 
1963 e de SUELI LOURENÇO BA-
TISTA, do lar, nacionalidade brasilei-
ra, 55 anos, natural de Itapeva - SP, 
nascida na data de 20 de novembro 
de 1968, residentes e domiciliados  
em Itapeva - SP. Itapeva. 25 de abril 
de 2024 

Nºs I, III, IV e V ISAQUE ANTUNES 
DE OLIVEIRA e MICHELE MARIA 
LIMA DA ROSA, sendo ELE:- natural 
de Itapeva-SP, solteiro, com 40 anos 
de idade, nascido a 27 de setembro 
de 1983, pedreiro, residente à Ro-
dovia Pedro Rodrigues Garcia, nº 
1251, no Bairro Alto da Brancal, Ita-
peva - SP, filho de ESTEVAM ANTU-
NES DE OLIVEIRA, natural de Ita-
peva- SP, nacionalidade brasileira, 
falecido em Itapeva- SP na data de 
26 de julho de 1994 e de CARMELI-
NA ANTUNES DE OLIVEIRA, do lar, 
nacionalidade brasileira, 83 anos, 
natural de Itapeva- SP, nascida na 

data de 14 de janeiro de 1941, resi-
dente e domiciliada  em Itapeva- SP; 
sendo ELA:- natural de Itapeva-SP, 
divorciada de José Leonidas Araujo 
Junior, cujo o casamento foi dissolvido 
aos 15/06/2010, com 41 anos de ida-
de, nascida a 01/05/1982, auxiliar de 
limpeza, residente à Rodovia Pedro 
Rodrigues Garcia, nº 1251, no Bairro 
Alto da Brancal, Itapeva - SP, filha 
de DIRCEU FERREIRA DA ROSA, 
natural de Itapeva- SP, nacionalidade 
brasileira, falecido em Itapeva- SP 
na data de 19 de abril de 2012 e de 
CELINA MARIA LIMA DA ROSA, apo-
sentada, nacionalidade brasileira, 68 
anos, natural de Itapeva- SP, nascida 
na data de 23 de outubro de 1955, re-
sidente e domiciliada  em Itapeva- SP. 
Itapeva. 26 de abril de 2024 

Nºs I, III e IV DANILO ALENCAR 
OLIVEIRA e AMANDA BEATRIZ DA 
CRUZ MORAIS, sendo ELE:- natural 
de Itapeva-SP, solteiro, com 20 anos 
de idade, nascido a 17 de maio de 
2003, barbeiro, residente à Rua Adria-
no Gomes Carvalho, nº 191, Jardim 
São Francisco, Itapeva - SP, filho de 
DANIEL RODRIGUES DE OLIVEIRA, 
táxista, nacionalidade brasileira, 50 
anos, natural de Itapeva - SP e de 
ADEILDA MENDES DE ALENCAR, 
cabeleireira, nacionalidade brasileira, 
48 anos, natural de Itapeva - SP, re-
sidentes e domiciliados  em Itapeva - 
SP; sendo ELA:- natural de Morunga-
ba-SP, solteira, com 18 anos de idade, 
nascida a 19/04/2006, esteticista, resi-
dente à Rua Adriano Gomes Carvalho, 
nº 191, Jardim São Francisco, Itapeva 
- SP, filha de ADRIANO FERREIRA 
DE MORAIS, pedreiro, nacionalidade 
brasileira, 41 anos, natural de Ribeirão 
Branco - SP, residente e domiciliado  
em Ribeirão Branco - SP e de ELIANA 
DA CRUZ OLIVEIRA MORAIS, técnica 
de enfermagem, nacionalidade brasi-
leira, 40 anos, natural de Ribeirão 
Branco - SP, residente e domiciliada  
em Itapeva - SP. Itapeva. 26 de abril 
de 2024 

Nºs I, II, III e IV FERNANDO DA SIL-
VA OLIVEIRA e MAYARA APARECI-
DA OLIVEIRA DOS SANTOS, sendo 

ELE:- natural de Apiaí-SP, solteiro, 
com 21 anos de idade, nascido a 06 
de outubro de 2002, lavrador, residen-
te no Bairro Avencal, Itapeva - SP, filho 
de REGINALDO ROSA DE OLIVEIRA, 
lavrador, nacionalidade brasileira, 43 
anos, natural de Apiaí-SP e de SIDI-
CLÉIA APARECIDA MOREIRA DA 
SILVA, lavradora, nacionalidade brasi-
leira, 40 anos, natural de Rio Branco 
do Sul-PR, residentes e domiciliados  
em Itapeva-SP; sendo ELA:- natural 
de Vinhedo-SP, solteira, com 17 anos 
de idade, nascida a 02/06/2006, do lar, 
residente no Bairro Avencal, Itapeva - 
SP, filha de JOSE ROBERTO DOS 
SANTOS, lavrador, nacionalidade bra-
sileira, 51 anos, natural de Sengés-PR 
e de JULIANA APARECIDA DA SILVA 
OLIVEIRA, lavradora, nacionalidade 
brasileira, 40 anos, natural de Ribei-
rão Branco-SP, residentes e domici-
liados  em Itapeva-SP. Itapeva. 26 de 
abril de 2024 
Nºs I, III, IV e V VALDECIR DE LIMA 
FINCO e EVA MARIA DE LIMA FIN-
CO, sendo ELE:- natural de Maringá-
-PR, divorciado de Eva Maria de Lima 
Finco, cujo o casamento foi dissolvido 
aos 15/02/2024, com 65 anos de ida-
de, nascido a 17 de janeiro de 1959, 
tecnólogo em mecânica, residente à 
Rua Professor João Santana, nº 340, 
Vila Bom Jesus, Itapeva - SP, filho 
de WALDOMIRO FINCO, natural de 
Pompeia - SP, nacionalidade brasilei-
ra, falecido em São Sebastião do Pa-
raíso - MG e de MARIA APARECIDA 
JANEIRO FINCO, doméstica, nacio-
nalidade brasileira, 84 anos, natural 
de Maringá - PR, residente e domici-
liada  em São Paulo - SP; sendo ELA:- 
natural de Itapeva-SP, divorciada de 
Valdecir de Lima Finco, cujo o casa-
mento foi dissolvido aos 15/02/2024, 
com 62 anos de idade, nascida a 
14/01/1962, do lar, residente à Rua 
Professor João Santana, nº 340, Vila 
Bom Jesus, Itapeva - SP, filha de 
ELISIA LEONOR MARIA DE LIMA, 
natural de Itapeva - SP, nacionalidade 
brasileira, falecida em Itapeva - SP na 
data de 16 de junho de 1990. Itapeva. 
27 de abril de 2024 

Nºs I, III e IV MATHEUS FRANCISCO 

DOS SANTOS BILLI e GISLAINE DA 
ROCHA MACIEL, sendo ELE:- na-
tural de Itapeva-SP, solteiro, com 25 
anos de idade, nascido a 05 de abril 
de 1999, serviços gerais, residente 
Rua Hortêncio de Oliveira Pio, nº 33, 
Parque São Jorge, Itapeva - SP, filho 
de ERONDIR BILLI JUNIOR, serviços 
gerais, nacionalidade brasileira, 51 
anos, natural de Itapeva-SP e de MA-
RIA ROSA BATISTA DOS SANTOS, 
cuidadora de idosos, nacionalidade 
brasileira, 50 anos, natural de Sengé-
s-PR, residentes e domiciliados  em 
Itapeva-SP; sendo ELA:- natural de 
Itapeva-SP, solteira, com 27 anos de 
idade, nascida a 02/12/1996, auxiliar 
de odontologia, residente Rua Dirceu 
Benedito de Oliveira, nº 291, Vila Dom 
Bosco, Itapeva - SP, filha de NILSON 
FRANCO MACIEL, pedreiro, naciona-
lidade brasileira, 55 anos, natural de 
Itararé-SP e de SIDINEIA PEREIRA 
DA ROCHA MACIEL, do lar, naciona-
lidade brasileira, 50 anos, natural de 
Itapeva-SP, residentes e domiciliados  
em Itapeva-SP. Itapeva. 29 de abril de 
2024 

Nºs I, III e IV VINICIUS RAMOS DE 
LIMA e MARCELLE CRISTINE CAR-
RIEL DE LIMA LEITE, sendo ELE:- na-
tural de Itapeva-SP, solteiro, com 28 
anos de idade, nascido a 26 de julho 
de 1995, motorista, residente Rua Au-
rora, nº 94, Vila Boava, Itapeva - SP, fi-
lho de WAGNER DOS PASSOS LIMA, 
operador de máquinas, nacionalidade 
brasileira, 51 anos, natural de Itapeva-
-SP e de CLEUSA DE CAMARGO RA-
MOS LIMA, serviços gerais, naciona-
lidade brasileira, 51 anos, natural de 
Itapeva-SP, residentes e domiciliados  
em Itapeva-SP; sendo ELA:- natural 
de Itapeva-SP, solteira, com 25 anos 
de idade, nascida a 04/06/1998, do 
lar, residente Rua Aurora, nº 94, Vila 
Boava, Itapeva - SP, filha de MARCE-
LO CARRIEL DE LIMA, operador de 
máquinas, nacionalidade brasileira, 
51 anos, natural de Itapeva-SP e de 
ELIZABETE OLIVEIRA LEITE LIMA, 
aposentada, nacionalidade brasileira, 
46 anos, natural de Itapeva-SP, resi-
dentes e domiciliados  em Itapeva-SP. 
Itapeva. 29 de abril de 2024 

Nºs I, III, IV e V SERGIO HAMILTON 
GLAUSER ROZA e PRISCILA HELE-
NA DE MELO PORTELA, sendo ELE:- 
natural de Itapeva-SP, divorciado de 
Dylmara Florencio Marto, cujo o casa-
mento foi dissolvido aos 13/02/2013, 
com 56 anos de idade, nascido a 04 
de março de 1968, advogado, residen-
te no Bairro da Várzea, Itapeva - SP, fi-
lho de HAMILTON CAMPOLIM ROZA, 
aposentado, nacionalidade brasileira, 
82 anos, natural de Itapeva-SP e de 
LIGIA HELENA GLAUSER ROZA, 
aposentada, nacionalidade brasileira, 
75 anos, natural de Itapeva-SP, resi-
dentes e domiciliados  em Itapeva-SP; 
sendo ELA:- natural de Itapeva-SP, 
solteira, com 45 anos de idade, nas-
cida a 18/02/1979, do lar, residente no 
Bairro da Várzea, Itapeva - SP, filha de 
ELEVÍ PORTELA, natural de Itapeva-
-SP, nacionalidade brasileira, falecido 
em Itapeva-SP na data de 02 de feve-
reiro de 2020 e de MARINA DE MELO 
PORTELA, natural de Itapeva-SP, 
nacionalidade brasileira, falecida em 
Itapeva-SP na data de 13 de setembro 
de 2021. Itapeva. 30 de abril de 2024 

Nºs I, III e IV CLEISON FRANCISCO 
MESQUITA DA SILVA e THAIS ESTE-
FANY KACUTA MORAIS, sendo ELE:- 
natural de Itapeva-SP, solteiro, com 
24 anos de idade, nascido a 02 de de-
zembro de 1999, resineiro, residente à 
Rua Joaquim Rodrigues Garcia Neto, 
nº 89, Conjunto Habitacional São Ca-
milo, Itapeva - SP, filho de DAMIÃO 
DOMINGOS DA SILVA, madeireiro, 
nacionalidade brasileira, 50 anos, na-
tural de São José do Belmonte - PE, 
residente e domiciliado  em São José 
do Belmonte - PE e de FABIANA MES-
QUITA, do lar, nacionalidade brasilei-
ra, 45 anos, natural de Nova Campina 
- SP, nascida na data de 20 de junho 
de 1978, residente e domiciliada  em 
Itapeva - SP; sendo ELA:- natural de 
Itapeva-SP, solteira, com 23 anos de 
idade, nascida a 04/07/2000, do lar, 
residente à Rua Joaquim Rodrigues 
Garcia Neto, nº 89, Conjunto Habita-
cional São Camilo, Itapeva - SP, filha 
de FERNANDO APARECIDO DE MO-
RAIS, resineiro, nacionalidade brasi-
leira, 43 anos, natural de Itapeva - SP, 

TRIBUNAL DE JUSTIÇA DO ESTADO DE SÃO PAULO
COMARCA de Itapeva
Foro de Itapeva
1ª Vara Judicial
Av. Paulina de Moraes, 444 -, (15) 2153-1827 - Criminal, Vila Ophélia -
CEP 18400-818, Fone: (15) 2153-1829, Itapeva-SP - E-mail:
itapeva1@tjsp.jus.br
Horário de Atendimento ao Público: das 13h00min às17h00min

EDITAL DE CITAÇÃO

Processo Digital nº: 1001178-93.2024.8.26.0270
Classe – Assunto: Usucapião - Usucapião Extraordinária
Requerente: Irailson Rodrigues de Oliveira

1ª Vara Judicial1ª Vara Judicial
EDITAL DE CITAÇÃO – PRAZO DE 30 DIAS, expedido nos autos da Ação de Usucapião,
PROCESSO Nº 1001178-93.2024.8.26.0270

O(A) MM. Juiz(a) de Direito da 1ª Vara Judicial, do Foro de Itapeva, Estado de São Paulo, Dr(a).
Renato Hasegawa Lousano, na forma da Lei, etc.

FAZ SABER a(os) réus ausentes, incertos, desconhecidos, eventuais interessados, bem como
seus cônjuges e/ou sucessores, que Irailson Rodrigues de Oliveira ajuizou(ram) ação de
USUCAPIÃO, alegando posse mansa e pacífica no prazo legal sobre uma área de terras rural com
65,6963 hectares, 27,1472 alqueires e 5.963,56 metros, destacado da Fazenda bom Jesus,
localizado no Bairro dos Cardosinhos, município de Taquarivai/SP, com os seguintes
confrontantes: Antonio de Pádua Cardoso de Barros, Rogério Aparecido de Oliveira, Arileide da
Silva, Dimas Batista Diniz, Júlio Cesar Cardoso de Almeida, Sandra Aparecida Cardozo de
Almeida Campos, Vera Lúcia Cardoso de Almeida, Joaquim Cardozo de Almeida Neto, Silmara
Maria Cardozo de Almeida, Fernando Antonio Rodrigues de Almeida, Célia Aparecida Cardozo
de Almeida Castro, Gilson Aparecido Cardozo de Almeida, Sonia Aparecida Cardozo de Almeida
Castro, Suzana Cardozo de Almeida, Luiz Carlos Françolim e Furnas Centrais Elétricas S/A.
Estando em termos, expede-se o presente edital para citação dos supramencionados para, no
prazo de 15 (quinze) dias úteis, a fluir após o prazo de 30 dias. Não sendo contestada a ação, o
réu será considerado revel, caso em que será nomeado curador especial. Será o presente edital,
por extrato, afixado e publicado na forma da lei. NADA MAIS. Dado e passado nesta cidade de
Itapeva, aos 09 de abril de 2024.

DOCUMENTO ASSINADO DIGITALMENTE NOS TERMOS DA LEI 11.419/2006,
CONFORME IMPRESSÃO À MARGEM DIREITA
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Fer Fer VendoFer Fer Vendo

A partir das 14 horas des-
te domingo, dia 5 de maio, o 
Clube da Viola de Itapeva co-
memorará o Dia do Sertanejo 
com um evento na sede do 
Sinticom.

Diversos violeiros irão 
se apresentar em uma tarde 
nostálgica e emocionante. O 
sindicato é ao lado do Cartó-
rio Eleitoral.

Prestigie!

É neste domingo! 
Clube da Viola comemora 

o Dia do Sertanejo

5 anos da 
Tainá

Motivos para 
comemorar 
não faltam 

para a mamãe 
Micheli, com 
a idade nova 

da linda Tainá. 
Uma festa 

linda foi reali-
zada no Buffet 
Fer Fer Vendo 
para essa data 

especial. Feli-
cidades!

Olívia 1 aninho
Os papais Ewer-
ton Aleixo e Pame-
la comemoraram 
o primeiro aninho 
da filha Olívia 
no Buffet Fer Fer 
Vendo. O irmão 
Samuel também 
pôde festar muito! 
Parabéns!

A tradicional e esperada 
Festa do Milho Verde da Paro-
quia Nossa Senhora Apareci-
da já tem data marcada para 
acontecer!

Dias 14, 15 e 16 de junho 
a população itapevense po-
derá desfrutar das delícias: 
curau, suco de milho, pamo-
nha, milho cozido, bolo de 
milho, arepa, encapotado, 

porção de bolinho, quirera, 
virado de milho, churrasco, 
pastel, refrigerante e água. 
Além da culinária, haverá 
show e binguinho.

A Paróquia Nossa Senho-
ra Aparecida está localiza-
da na Rua Ipanema, nº 394, 
na Vila Aparecida. Convide 
seus familiares e amigos e 
prestigie!

15ª Festa do Milho da Vila 
Aparecida será nos dias 

14, 15 e 16 de junho

Capão Bonito terá Arraiá com shows
de Daniel, Rick e Renner, Negritude

Jr. e Marcos Paulo e Marcelo
O tradicional Arraiá 

Bonito está de volta! 
De 13 a 16 de junho, no 
KaiKan em Capão Bonito, 
a partir das 19h. Este ano, 
prepare-se para curtir 
uma grade de shows im-
perdível: Marcos Paulo & 

Marcelo no dia 13/06, Daniel 
no dia 14/06, Rick & Renner 
no dia 15/06 e Negritude Ju-
nior encerrando com chave 
de ouro no dia 16/06.

Além dos shows emocio-
nantes, aproveite a praça 
de alimentação, parque de 

diversões, exposições e di-
versas apresentações cultu-
rais. A entrada é GRATUITA! 
Garanta sua presença nesse 
grande evento que celebra 
as tradições de Capão Bonito. 
O evento contará com Área 
PCD!

Unidade de ser entre-
gue ainda neste mês, 
porém a região deve 

precisar de força política para 
liberação de credenciamento 
via Ministério da Saúde.

Um sonho possível, sim 
é o título de um filme, mas 
é também o sentimento de 
muitos que estão vendo a fi-
nalização do prédio de Solu-
ção de Radioterapia da Santa 
Casa de Misericórdia de Ita-
peva.

A finalização traz consigo 
a esperança de centenas de 
pacientes, não só de Itape-
va, mas de toda a região de 
poder realizar o tratamento 
mais perto de onde moram 
e assim reduzir o sofrimento 
e transtornos com viagens 
longas.

Prédio para Radioterapia está em etapa de finalização
O prédio localizado na 

Rua Mouracy do Prado Mou-
ra, 915, na Vila Sônia come-
çou a ser construído em 2022 
e a princípio deveria ser con-
cluído em agosto do ano pas-
sado, porém devido alguns 
imprevistos a data foi adiada, 
porém a expectativa é de que 
até o dia 31 de maio a parte 
estrutural seja entregue, já 
a questão de equipamentos 
deve ser finalizada até o pró-
ximo dia 15.

A radioterapia é um trata-
mento que utiliza a radiação 
para destruir ou impedir o 
crescimento das células de 
um tumor, controlar san-
gramentos e dores e reduzir 
tumores que estejam com-
primindo outros órgãos. Du-
rante as aplicações, você não 
conseguirá ver a radiação, 

nem sentirá dor. 
A empolgação pela finali-

zação da obra é contida pelos 
representantes da Santa Casa 
por conta de um detalhe, o 
credenciamento SUS. Mes-
mo após a entrega do prédio 
com os equipamentos, o local 
deve passar por inspeções da 
CNEN - Comissão Nacional 
de Energia Nuclear, onde a 
documentação deve levar de 

três a seis meses para ficar 
pronta, e após o Ministério 
da Saúde tem que liberar o 
credenciamento da unidade, 
o que é visto como uma das 
etapas mais difíceis.

Gestores da saúde já se 
articulam para pedir a ajuda 
de forças políticas da região 
para intervir em prol do cre-
denciamento, representantes 
da Santa Casa estiveram no 

final de semana passado jun-
to ao Ministro das Relações 
Institucionais do Governo 
Federal, Alexandre Padilha 
protocolando o pedido, como 
forma de ir adiantando os 
procedimentos que devem 
ser realizados.

Acredita-se que ao ser 
inaugurada, a Radioterapia 
deva atender cerca de 30 pa-
cientes ao mês.

http://www.jornalitanews.com.br
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